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Below, Karen

Betreff: WG: Kontaktformular:   Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung

 

 

Von: webserver@cottbus.de <webserver@cottbus.de>  

Gesendet: Dienstag, 9. März 2021 11:33 

An: sesam <sesam@cottbus.de> 

Betreff: Kontaktformular: Fragestunde der Stadtverordnetenversammlung 

 

Quelle: https://www.cottbus.de/sonstiges/ihre_anfrage_an_die_stadtverordnetenversammlung.html 

Name 

Andy Fichte  

Ihre Frage an die Stadtverordnetenversammlung  

Bisher beleuchtet die Stadt auf der Website Cottbus.de die Corona-Fälle. Liegen Ihnen ebenfalls Daten zur 

Auslastung der Kinder- und Jungendpsychiatrie und -psychotherapie in den lokalen Krankenhäusern oder 

Hospize oder Privatpraxen vor? Wenn ja, wie viele Kinder und Jugendliche im Alter bis 18 Jahren sind aktuell 

in Behandlung? Wie war die Zahl zur selben Zeit 2019? 

Konnte allgemein ein Anstieg psychischer Erkrankungen festgestellt werden? 

 

Vielen Dank!  

Einwilligung zur Datenverarbeitung 

Ich willige in die Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten entsprechend der folgenden Erklärung ein: 


